



CENTRE DE FORMATION MÉDICALE
DU NOUVEAU-BRUNSWICK



COMMUNIQUÉ DE PRESSE / PRESS RELEASE

Pour publication immédiate

(English Follows)

DÉPART DE MATHIEU BÉLANGER, DIRECTEUR DU CENTRE DE RECHERCHE AU CENTRE DE FORMATION MÉDICALE DU NOUVEAU-BRUNSWICK (CFMNB)

Moncton, Nouveau-Brunswick, 22 février 2023 - Après 15 années de service exemplaire, Mathieu Bélanger, directeur du centre de recherche au CFMNB, a décidé de quitter ses fonctions. Toutefois, il restera impliqué au CFMNB en tant que chercheur et professeur.

Mathieu Bélanger a dirigé le centre de recherche au CFMNB depuis sa création et a été un moteur clé de son succès depuis 2008. Depuis 15 ans, le centre de recherche a accompli de nombreuses réalisations, notamment le développement d'une chaire de recherche, des programmes de financement pour subventionner la recherche ainsi que le recrutement de plusieurs chercheurs, incluant des médecins qui peuvent offrir des services cliniques en plus de faire de la recherche.

« Je suis fier de ce que nous avons accompli ici au centre de recherche du CFMNB », a déclaré Mathieu Bélanger. « Nous avons toujours cherché à être à l'avant-garde de la recherche en santé et à travailler pour améliorer la vie des gens et de notre communauté. Je suis confiant que le centre de recherche au CFMNB continuera à jouer un rôle important dans l'avenir de la recherche en santé. »

Sous le leadership de monsieur Bélanger, le centre de recherche au CFMNB a également mis en place un programme de maîtrise et de doctorat en recherche en sciences de la santé, un programme de bourses pour les étudiants en médecine intéressés par la recherche, ainsi qu'une entente pour des places en recherche dans le programme de stage d'observation d'été rémunéré du ministère de la Santé pour les étudiantes et étudiants en médecine.

« Mathieu a été un membre inestimable de notre équipe en tant que directeur et fondateur du centre de recherche au CFMNB depuis 15 ans. Sa direction et sa vision novatrices et éclairées ont permis de bâtir un centre de recherche dont le Nouveau-Brunswick et le Canada atlantique peuvent être fiers », a déclaré Dr Michel H. Landry, doyen associé et directeur du Centre de formation médicale du Nouveau-Brunswick. « Sa capacité à inspirer et à mobiliser les chercheuses et chercheurs, professionnelles et professionnels ainsi que les étudiantes et étudiants de son équipe a été une véritable force motrice derrière la réussite du centre de recherche, et nous sommes profondément reconnaissants pour sa contribution à notre mission. »

« Bien que nous allons regretter son départ en tant que directeur de la recherche, nous sommes ravis de le voir continuer en tant que membre de notre équipe de recherche, apportant ses connaissances, son expertise et sa passion à des projets en cours. Nous lui souhaitons tout le succès possible dans ses projets de recherche futurs. », a déclaré Dr Landry.

Le centre de recherche au CFMNB attire désormais plus de deux millions de dollars annuellement en fonds de recherche d'organismes subventionnaires externes.

Contact :

Carolji Forgues, agente des communications
Centre de recherche
Centre de formation médicale du Nouveau-Brunswick
Téléphone : 506 858-4197
Courriel : carolji.forgues@umoncton.ca



**CENTRE DE FORMATION MÉDICALE
DU NOUVEAU-BRUNSWICK**



UNIVERSITÉ DE MONCTON
EDMONDSON MONCTON SWIFTLAN



Université de
Sherbrooke



New Brunswick
University

For Immediate Release

DEPARTURE OF MATHIEU BÉLANGER, DIRECTOR OF THE RESEARCH CENTER AT CENTRE DE FORMATION MÉDICALE DU NOUVEAU-BRUNSWICK (CFMNB)

Moncton, New Brunswick, February 22, 2023 - After 15 years of exemplary service, Mathieu Bélanger, Director of the CFMNB research center, has decided to step down from his role. However, he will remain involved with CFMNB as a researcher and professor.

Mathieu Bélanger has led the CFMNB research center since its creation and has been a key driver of its success since 2008. Over the past 15 years, the CFMNB research center has achieved many accomplishments, including the development of a research chair, funding programs to subsidize research, and the recruitment of several researchers, including physicians who can offer clinical services in addition to conducting research.

"I am proud of what we have accomplished here in the CFMNB research center," said Mathieu Bélanger. "We have always sought to be at the forefront of health research and to work to improve the lives of people and our community. I am confident that the CFMNB research center will continue to play an important role in the future of health research."

Under Mr. Bélanger's leadership, the CFMNB research center has also established a master's and doctoral program in health science research, a scholarship program for medical students interested in research, and an agreement for research seats in the Department of Health's paid summer internship program for medical students.

"Mathieu has been an invaluable member of our team as Director and Founder of the CFMNB research center for 15 years. His innovative and enlightened leadership and vision have helped build a research center of which New Brunswick and Atlantic Canada can be proud," said Dr. Michel H. Landry, Director and Associate Dean of Centre de formation médicale du Nouveau-Brunswick. "His ability to inspire and mobilize the researchers, professionals and students on his team has been a real driving force behind

the success of the center, and we are deeply grateful for his contribution to our mission."

"While we will miss him as Director of research, we are thrilled to see him continue as a member of our research team, bringing his knowledge, expertise, and passion for ongoing projects. We wish him every possible success in his future research endeavours," said Dr. Landry.

The CFMNB research center now attracts over \$2 million annually in research funding from external granting agencies.

Contact:

Carolji Forgues,
Communications Officer,
CFMNB research center,
Centre de formation médicale du Nouveau-Brunswick
Phone: 506 858-4197
Email: carolji.forgues@umoncton.ca